

“Nelson Mandela seguirá viviendo a través de todas las personas que trabajan por la paz y los derechos humanos en el mundo”: Todd Howland

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su profundo pesar por la muerte de Nelson Mandela, trabajador por la paz, ex Presidente de Sudáfrica, símbolo de los derechos humanos y Premio Nobel de Paz.

En este momento triste tenemos que recordar que Nelson Mandela es una de las pocas personas en el mundo que no sólo ha tenido influencia en los derechos humanos en Sudáfrica, sino que es un ejemplo para todas aquellas personas que trabajan por cambios positivos en la vida de la gente.

“Mandela seguirá viviendo a través de todas las personas que trabajan por la paz y los derechos humanos en el mundo”, expresó con tristeza al enterarse de la muerte del ex Presidente de Sudáfrica, Nelson Mandela, el Representante en Colombia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Todd Howland.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2013/12/cp1252.pdf>

[Descargar documento](#)